



ACTUALIDAD UNIVERSITARIA

Los convocantes del acto de apoyo a Otegi dicen que la Usal lo conocía

Yesca y Corriente Roja. Señalan que en su petición de permiso y en su web figuraba el contenido del evento. **Prohibición.** Creen que la Universidad retiró “por miedo” la autorización a celebrarlo en Geografía

E. S. C.

El veto al acto de apoyo a la liberación del líder *abertzale* Arnaldo Otegi que iba a celebrarse hoy en la Facultad de Geografía e Historia y que inicialmente había sido autorizado por la Universidad de Salamanca continúa generando polémica. Los colectivos convocantes de la jornada, Yesca Castellana y Corriente Roja, han contradicho la versión oficial de la Usal, en la que aseguraba que el permiso se concedió en un principio porque los organizadores habían “engañado” sobre el verdadero contenido del evento.

Para Víctor Sánchez, portavoz del colectivo juvenil Yesca Castellana, el argumento de la Usal “es una excusa floja”, porque “en el documento en el que solicitábamos la autorización para el acto figuraba claramente que íbamos a hablar sobre la libertad de Otegi”, e incluso señala que “hubo dos modelos de solicitudes”. Según su versión, en uno de ellos se habría incluido la mención al líder batasuno y en el segundo se habría retirado. Asimismo, resalta que “en nuestra página web figuraba desde hace días el contenido de la convocatoria, por lo que si la Universidad hubiera querido podría haberlo visto”. En opinión de Sánchez, el posterior veto de la Usal a la actividad que había permitido res-

Sostienen que hubo dos modelos de solicitud y uno de ellos aludía a Otegi

ponde “al miedo generado tras recibir correos amenazantes”, en concreto del colectivo SIU. El portavoz



Los convocantes informaban desde hace días sobre el acto en internet

de Yesca Castellana subrayó que su organización “está contra el terrorismo” y señaló que el acto “debería haberse permitido en aras a la libertad de expresión”, como ya se hizo en otras ciudades como Vigo, Valladolid o San Sebastián. Tras conocer ayer la negativa a la celebración del acto en Geografía, los convocantes planean llevarlo a cabo en Salamanca con el mismo contenido en fecha y lugar aún por determinar.

RECTOR RUIPÉREZ

“Pidieron el aula para hablar sobre autodeterminación”

El rector se pronunció ayer por primera vez sobre este asunto para apoyar la versión que ofreció el decano de Geografía, Valentín Cabero. Según RUIPÉREZ, el decano le leyó la solicitud que dio lugar a la autorización y confirmó que en ella se pedía un aula “para una conferencia sobre la libertad de expresión y el derecho a la autodeterminación”. El rector afirmó que “para una petición de este tipo la Facultad concedió el uso sin ningún problema, y después es cuando hemos sabido que no era ése el objetivo y por eso decidimos no autorizar un acto que pudiera ser interpretado de algún modo como promoción del terrorismo”. RUIPÉREZ también aclaró que el decano apoyó “desde el principio” revocar el permiso.

“La Usal está encubriendo a los organizadores”, afirma SIU

El colectivo estudiantil Solución Independiente Universitaria (SIU) acusa a la Usal de “encubrir a los organizadores, a pesar de haber prohibido el acto”. El colectivo señala que “de puertas para adentro, la Universidad se niega a aplicar

sanciones a los responsables”. En opinión de SIU, la Facultad de Geografía, donde iba a celebrarse la charla, “se ha convertido en un reducto de la extrema izquierda donde se hacen actos de organizaciones ilegales”.